

EHRENZUGABE

Infos der Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt
Eva Gottstein, MdL

#05/2022

Liebe Leserin, lieber Leser!

Seit nun knapp drei Jahren befinden wir uns als Gesellschaft im Dauer-Krisenmodus: Erst Corona, dann Ukraine-Krieg, jetzt die steigenden Energie- und Lebenshaltungskosten. Auch für das Ehrenamt und seine Engagierten alles andere als eine einfache Zeit.

Wie stark aber das Ehrenamt in seiner Breite ist, möchte ich Ihnen in EHRENZUGABE Nummer fünf zeigen! Dieser Elan gibt uns allen Mut und Kraft!

Viel Spaß beim Lesen!
Ihre Eva Gottstein, MdL



#ehrenzahl

Um die

11.000

Selbsthilfegruppen im Gesundheits- und Sozialbereich gibt es schätzungsweise in Bayern.

Rückblick: Austausch mit Selbsthilfegruppen in Würzburg

Unterstützt von der Selbsthilfekoordination Bayern und dem örtlichen Aktiubüro in Würzburg traf ich mich mit Angehörigen verschiedener ehrenamtlicher Selbsthilfegruppen zum Austausch. Hier wurde eindrucksvoll unter Beweis gestellt, wie wichtig dieses „Geben und Nehmen“ vor allem in Krisenzeiten ist. Corona hat gezeigt, dass u.a. in der Suchtselbsthilfe Gruppentreffen unabdingbar sind. Eines steht fest: Ich werde mich auch in Zukunft für die Belange der Selbsthilfe einsetzen!





Gruppenfoto nach dem Besuch des LdE*-Projekts der 13. Jahrgangsstufe der Lothar-von-Faber-Schule aus Nürnberg am 07. Oktober 2022.

*LdE = Lernen durch Engagement

Ausgewählte Termine – Okt./Nov. 2022

Verleihung des Generationenpreises

Verleihung des BLSV-Ehrenamtspreises

25 Jahre Seniorenrat Schwabach

Fachgespräch mit lagfa bayern e.V.

Gespräch mit dem Bayerischen Sportschützenbund

Healthy Lifestyle at Work & Home

5. Sitzung der ARGE Bürgerschaftliches Engagement des Bayerischen Städtetags

Gespräch mit Frau Staatsministerin Ulrike Scharf, MdL

Ehrenämter der Woche – September 2022

-  Hannelore Güntner
Initiative für „Münchner Mädchen**“
-  Aktion Brücke e.V.
-  Gerda Siegler
ehrenamtliche Schulweghelferin
-  Stephanie Böse
Zivilcourage für alle e.V.
-  Anna-Maria Bonertz
ehrenamtliche Seelsorgerin am
Klinikum Ingolstadt
-  Surieh Mehri
ehrenamtliche Laiendolmetscherin

#ehrenfakt

**Rund 140 Bachpaten
kümmern sich in
Bayern um etwa
90.000 Kilometer
Bach.**



Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt
Eva Gottstein, MdL
Winzererstraße 9
80797 München
www.ehrenamtsbeauftragte.bayern.de